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Con emisión de deuda, Mega impulsará a 
sector productivo 

La arrendadora tapatía colocó 350 MDD en bonos en el mercado 
internacional, capital que servirá para el impulso y financiamiento de 
unidades de negocio 

Por: El Informador 

Positiva y de gran beneficio para empresarios, emprendedores y en general para el panorama económico de 
Jalisco y de México es la reciente colocación de deuda por 350 millones de dólares (MDD) en los mercados 
internacionales por parte de Grupo Mega, compañía financiera especializada en el arrendamiento, señala 
Guillermo Romo Romero, presidente del grupo. 

“Después de muchos años, una empresa jalisciense logró la emisión de deuda en los mercados 
internacionales. Además, es el monto más grande en la historia del Estado. Esto demuestra confianza 
y solidez de una compañía institucional, regulada por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores y otras 
instituciones, orientada a un Gobierno corporativo. Esto significa la entrada de capital fresco a Jalisco”, explica 
Romo Romero. 

PUBLICIDAD 
La emisión de los bonos se realiza con las compañías internacionales Barclays, Goldman Sachs (B&D) 
y Morgan Stanley. La calificadora Moody´s otorgó la nota de Ba2, mientras que Standard & Poor´s dio BB, 
esto se traduce en confianza a la capacidad de pago y buen manejo financiero de Mega para la operación de 
los fondos. 

Guillermo Romo Romero explica que lograr la emisión de la deuda fue un arduo trabajo de todo el equipo de 
Mega, pues durante semanas se dedicaron a visitar por distintas partes del mundo a inversionistas e 
instituciones financieras para presentar cómo hacen negocios. “Visitamos a más de 60 inversores 
internacionales, se convencieron del proyecto al saber la calidad, compromiso y respaldo de 
instituciones como el Banco de Desarrollo Alemán (KFW), además de toda la regulación en México 
que nos hacen una compañía confiable”. 

Con la inyección de capital fresco, Mega ampliará la capacidad de financiamiento para pequeñas y 
medianas empresas (Pymes) y otros proyectos más amplios, indica Romo Romero. 

“Continuaremos con nuestro plan de acercar y llevar nuestros servicios a más usuarios. Consideramos que 
Jalisco tiene mucho potencial, estamos enfocados en apoyar a la agroindustria. Es un sector que genera 
entrada de divisas al Estado y al país. El tema de turismo en regiones como Baja California Sur, Yucatán y 
Jalisco, también el sector automotriz en la zona del Bajío está generando oportunidades, ya que México es 
líder en producción y exportación”. 

 



Los servicios financieros de Mega se basan en el arrendamiento, esquema que permite a los usuarios obtener 
un activo para incrementar su producción, con la ventaja que no hay descapitalización, se mantiene el flujo de 
efectivo y se obtienen algunos beneficios fiscales. De acuerdo con información del Instituto Nacional de 
Estadística y Geografía (Inegi), en México existen más de cuatro millones 100 mil Pymes que generan más de 
70% de empleo, 52% del Producto Interno Bruto y pueden ser candidatas a utilizar los servicios de Mega. 

Modelo de financiamiento 

La colocación de deuda es el ejercicio que se utiliza como método de financiamiento para tener mejor flujo de 
capital, además se pueden iniciar nuevos proyectos de inversión o hacer frente a saldos pendientes. Este 
modelo para obtener dinero es de uso común en administración pública y privada. 

Apuesta por ser eficiente 

Guillermo Romo Romero, presidente del Grupo Mega, explica que la compañía implementó procesos internos 
que promueven instituciones como el Banco Mundial para ser más eficiente y así optimizar  recursos, filosofía 
que comparten con sus clientes: “Tratamos que a través de nuestros financiamientos apoyar y capacitar a 
nuestros clientes para todo lo que tiene que ver con el medio ambiente, cambio climático, responsabilidad 
social, cerrar brechas de género y ser más eficientes”. 

Esta propuesta de hacer negocios se basa en el concepto de economía circular, donde se toma en cuenta el 
proceso de elaboración del producto desde el inicio hasta el final cuando se desecha. Se  busca generar el 
menor impacto ecológico y aprovechar todos los recursos. La manera tradicional de producción implementada 
desde la primera Revolución Industrial llevó a la humanidad a la crisis climática actual. 

El empresario jalisciense señala que gracias a la colocación de la deuda y la llegada de capital al Estado, 
también se puede ampliar esa filosofía para hacer mejores negocios cuidando al planeta. “Con nuestra 
asesoría ayudamos implementar los sistemas de gestión ambiental y social del Banco Mundial. Las Pymes 
buscan contribuir y hacer las cosas diferentes y bien, pero muchas de las veces no saben cómo y nadie las 
asesora. Por eso hacemos ese acompañamiento y eso va sumando a mejorar la situación global”. 

Diversos estudios y proyecciones económicos indican que México tendrá en 2020 un crecimiento de 1%. Para 
Jalisco el pronóstico es más favorecedor, pues puede alcanzar 3 por ciento. 

Otro indicador positivo en la Entidad es que se avanzó en la captación de Inversión Extranjera Directa (IED). 
Según cifras de Secretaría de Economía, en 2019 se captaron mil 554.9 millones de dólares de IED, esto 
sitúa al Estado en la sexta posición nacional, lo que representa 84.5% más de lo recaudado en 2018. 

 

Acciones desde las empresas 

Guillermo Romo Romero, presidente de Mega, participó en la última edición del Foro Económico Mundial 
(WEF, por sus siglas en inglés) en Davos, Suiza: “El encuentro giró en torno a las estrategias para combatir el 
cambio climático, en cómo desde las empresas se debe atender la problemática internacional. Debemos 
empujar todos a una solución, ya no hay tiempo”. 

 

 


